

**La 13e édition du Gala annuel de la Fondation de l'Hôpital Jean-Talon amasse 512 000 \$
pour l'unité de cardiologie de l'Hôpital**

Montréal, 9 novembre 2022 – Le 5 novembre dernier à l'Hôtel Ritz-Carlton de Montréal, la Fondation de l'Hôpital Jean-Talon a tenu la 13^e édition de son Gala annuel qui a permis d'amasser un montant de plus de 512 000 \$ pour la rénovation et le réaménagement de l'unité de cardiologie de l'Hôpital Jean Talon. Ce sont 230 invités, ainsi que de nombreux et généreux partenaires et donateurs qui se sont mobilisés pour faire de cette soirée un événement exceptionnel et à l'impact majeur pour la communauté de patients de Villeray - la Petite-Patrie.

Sous la présidence d'honneur de monsieur Simon Lauzier, Chef des Finances et de la performance d'affaires chez Ivanhoé Cambridge, le Gala a offert à ses invités un programme festif et riche en émotions, mêlant gastronomie, enchanement et tirage captivants, prestations musicales entraînantes des artistes Judith Bérard et Sandy Duperval et du groupe 1945, ainsi que des discours engagés et touchants qui ont mis en lumière le rôle important de l'Hôpital au sein de sa communauté aux besoins croissants et le travail colossal et dévoué de ses équipes.

« L'Hôpital Jean-Talon a un rôle communautaire important et l'engagement, les idées et le travail fantastique et essentiel de ses équipes ont un impact direct et immédiat sur les patients de Villeray - la Petite-Patrie. Je suis fier de travailler pour l'Hôpital et reconnaissant de faire partie de cette famille soudée qui se mobilise jour après jour pour ses patients et sa Fondation », a témoigné Dr Donald Eddé, Chef d'installation de l'imagerie médicale à l'Hôpital Jean-Talon et président du cabinet de campagne.

L'important montant récolté à l'occasion du Gala servira à financer les travaux qui visent à réaménager, rénover et rafraîchir l'espace occupé par l'unité de cardiologie de l'Hôpital incluant les corridors, les chambres, le poste infirmier et les postes de travail. Il contribuera aussi à améliorer la fonctionnalité de l'espace, l'optimisation de l'utilisation des ressources par le personnel et l'accessibilité pour les patients, avec une attention toute particulière pour leur accueil et leur confort.

« Je me réjouis du succès de notre 13^e Gala. Il permettra à la Fondation de financer un projet d'envergure et une priorité majeure pour l'Hôpital Jean-Talon en améliorant l'organisation du travail du personnel de santé, ainsi que la qualité des soins offerts aux patients. Il aidera les équipes de l'Hôpital à continuer à faire battre les cœurs et à faire une différence de taille dans notre communauté. Au nom de la Fondation et de sa directrice générale, Mme Geneviève Beauregard, je tiens à remercier chaleureusement le président d'honneur du Gala, Monsieur Simon Lauzier, tous les partenaires dont le partenaire platine, TD Securities, les partenaires or, Le Groupe Alfid, Ernst & Young et Wells Fargo, ainsi que tous les commanditaires et donateurs de cette soirée-bénéfice pour leur précieux soutien à la mission de la Fondation », a déclaré M^{me} Martine Tremblay, présidente de la Fondation de l'Hôpital Jean-Talon.

À propos de la Fondation de l'Hôpital Jean-Talon : *Une Fondation à dimension humaine!*

Créée en 1984, la Fondation de l'Hôpital Jean-Talon est un organisme de bienfaisance dont la mission est de contribuer à l'amélioration de la qualité des soins et des services offerts aux patients et à la promotion de la santé et des saines habitudes de vie dans la communauté, en soutenant financièrement le développement de l'Hôpital Jean-Talon et des installations du réseau local de services de la Petite-Patrie-Villeray. <http://www.fondationhopitaljeantalton.org>



Crédit photo : NH Photographes

Sur la photo, de gauche à droite :

- . M. Simon Lauzier, Chef des Finances et de la performance d'affaires chez Ivanhoé Cambridge et président d'honneur du Gala 2022;
 - . Maître Martine Tremblay, avocate et présidente de la Fondation HJT;
 - . Mme Geneviève Beauregard, directrice générale de la Fondation HJT;
 - . M. Simon Lauzon, directeur, marchés des capitaux d'emprunt, Valeurs Mobilières TD;
- et;
- . Dr Donald Eddé, président du comité exécutif du CMDP du CIUSSS du Nord-de-l'Île-de-Montréal, radiologue à l'Hôpital Jean-Talon, administrateur du conseil d'administration de la Fondation HJT et président du cabinet de campagne du Gala 2022.

Pour information :

Geneviève Beauregard

Directrice générale, Fondation de l'Hôpital Jean-Talon

(514) 495-6736

genevieve.beauregard.cnmtl@ssss.gouv.qc.ca